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PTAのみなさま　

文京区立　大 塚 小 学 校
PTA会長　長谷川　久芳

令和３年度　第２回　実行委員会だより

以下の通り実行委員会を行いましたのでお知らせいたします。

日　時：令和３年５月２５日（火）9:30～10:30
場　所：PTA会議室
参加者：教　職　員≫校長先生　

役員・委員≫会長、副会長3名、書記3名、会計1名、各委員会より１名

◆第2回　実行委員会開会の挨拶（副会長：西岡）

・第2回実行委員会開会の挨拶

◆会長ご挨拶（会長：長谷川）

・議題がいくつかあるので、皆さんのご意見を頂戴出来たらと思う。結論が出ないかもしれない
が、今後議題として検討していけたらというものもあるので、宜しくお願いします。
・先週木曜日に二回目のワクチンを接種した。（長谷川会長は内科医）報道でもあるように、2回目
を打った後それなりに副反応が出た。まず、筋肉痛が局所に出るということと翌日軽いインフルエ
ンザに罹ったみたいな感じでだるい状態。これは、しっかり免疫応答が起こっていて、免疫応答が
起こるとサイトカインという物質が体の中で出る。インフルエンザや風邪に罹った時にそういう物質
が出ているわけだが、それが発熱だったり頭痛、だるさ、頭重感等に繋がる。私の印象としては、
一日だるくて仕事にいくらか支障がある印象だったが、24時間後がピークでもう一晩寝るとケロッ
としている状態だった。なので、ずっと継続するものではないということと、ウイルスと違って病原
菌が増殖していくわけではないので、しっかりとした免疫応答が起こって免疫がついてということ
で、かなり効果が期待できるのではないか。2回打つと95％以上の効果がでると言われている
が、それだけの効果があるからこそ副反応もあるのだと感じた。社会全体で接種が進んでいる
が、自衛隊を動員しての集団会場接種も進んでいるし、これによっていい方向に向かうのではな
いかと思っている。いつもの話にプラスαでした。
・今日は議題の審議をお願いします。

◆校長先生ご挨拶

・1学期も折り返し地点に達している。子供たちは4月から二か月過ごしてきて、非常に落ち着いて
学習に取り組んでいると思う。色々な制約がある中でも、いつも通り安定した授業態度、子供たち
同士で楽しく過ごそうという考えがあり、勉強の方も自ら学んでいこうという意欲があるように思う。
大変ありがたい。
・校舎の増築に関して。だいぶ進んできた。今、校長室から見ると2階の部分の床が出来ている感
じになっている。もうしばらくすると、校長室がすっぽり日陰に入ってきて日の当たりが悪くなるか
なと思っている。同様に、今の3階の教室辺りが日当たりが難しくなると思う。ただ、順調に工事は
進んでいるようなので、来年度の始めには4階建てのエレベーター付き校舎が今の既存の校舎と
繋がるということで、来年度4月からは新たな大塚小学校になる。
・緊急事態宣言の再延長について。再延長された場合、表現発表会のやり方が変わる。学校に
よっては、さらに先に延期するというところもあるが、本校は表現のみの発表会に今年度している



ので、これ以上延期すると子供のモチベーションも維持できないかなということと、これ以上延ば
すと暑さが厳しくなり熱中症の懸念も出てくるので、もし再延長の連絡があっても6月5日に実施し
ようと思っている。ただ、区の方針で保護者の方の来校ができなくなるので、子供だけで実施しよ
うかなと思っている。それに関しては、区の方から通知が出たら、早急にご連絡したり通知をだし
たりするので、確認してください。
・水泳や移動教室の件に関しても、区の方からいまだに方針が出ていない。先週の校長会でもお
話したのだが、区の方でだいぶ迷っていて判断つきかねているような状況。再延長という国の方
針が出たら、区の方も動きがあると思う。今週中にはなんらかのお知らせが来るかなと思ってい
る。もし、万が一水泳を実施するとなっても、学年毎には既にできないので、2メートル離して水泳
指導をすると方針が出ているので、学級ごとの水泳指導になると思う。よって、時間数が例年より
も少なくなることは間違いないと思う。入れても、4～5回かなという考えでいる。
・移動教室に関しても、5年、6年の八ヶ岳魚沼に関して、担任達が6月の始めに実踏に行くとは
なっているが、これも再延長になったら実踏もできないことになり、子供たちが実際に出かけると
いうことも1学期は難しいと思う。区の方でも2学期以降でも考えているし、宿泊数を減らしてとか
時期をもう一度組みなおして等考えているようなので、はっきりしたらお知らせする。
・今後の行事について。
　●6/5　みどり表現発表会　
　●6/25　区の音楽鑑賞教室＠池袋芸術劇場(5年)⇒中止。
　●7/20　終了式
　●9/01　防災引き渡し訓練
　●9/15、16、17　八ヶ岳(5年)⇒5/31 中止の決定がありました。
　●10/21　陸上記録会＠六義園(6年)⇒昨年度は中止。今年度も状況によってわからない。
　●11/19、20　音楽会＠本校体育館　金曜日＝児童鑑賞日、土曜日＝保護者鑑賞日(予定)
・今日は議題が沢山あるようなので、お願いします。

◆役員・委員会より4月、5月の活動報告照会
　副会長（根本）≫
　・資料に記載のとおり、相違なし。
　学年代表委員（垂水）≫
　・資料に記載のとおり、相違なし。
　　別途報告事項として、ベルマーク教育助成財団よりベルマーク運動説明会が行われる　　が新
型コロナウイルス感染拡大状況を踏まえ、昨年に続き今年も中止になった。
　　4/20に発送したテトラパックのベルマーク点数は、334点。
　　5/10に発送したインクカートリッジのベルマーク点数は500点。
　広報委員（伊藤）≫
　・資料に記載のとおり、相違なし。
　保健厚生委員(大橋)
　・資料に記載のとおり、相違なし。
　推薦委員(中村)　≫
　・資料に記載のとおり、相違なし。
　校外委員(島村)　≫
　・資料に記載のとおり、相違なし。

◆今回の議題（４項目）

〇議題①　当初総会のご報告。(副会長：西岡）

会の成立　教職員17名・香定数227名　合計244名の3分の1　81名
　審議の成立　構成員の3分の1
　Google審議フォームでの回答151名
　Zoom参加者7名　直接参加13名
　すべての議題が承認された。

〇議題②　歓送迎会記念品の報告。(副委員長：西岡）

　14名に記念品、賞状及びQuoカードの送付をした。



〇議題③　みどり表現発表会について（副会長：根本）

発表会当日の役割分担表を作成した。保健厚生委員の方には、お子様経由で分担表を後　日配
布予定。分担表に当日の作業内容が記載されているので、役員及び保健厚生委員は　確認をお
願いします。

〇議題④　PTA本部の業務改善案・PTA繰越金などの用途について。（副委員長：貝沼）

●時代にそぐわない業務等の見直し
　●作業の効率化、スリム化
　⇒pc1台追加購入し、作業の効率化を図る。
　●ペーパーレス化
　⇒前年度からのコンセプト。ペーパーレス化に伴い、Zoom有料版を利用してzooｍ　　会
議を行っていく。その際に、ヘッドセット・スピーカーが必要

　⇒zoom活用例(総会や実行委員会/本部や各実行委員会での会議/各種イベント等)   　
　⇒文書をpdf化し、ミマモルメへ添付配信やH.P掲載をしていく。
・校外委員の業務の標準化・統合化

　今年度より校外委員が実行委員会に加わったということで、業務の標準化がされて　いな
い。

　各地域班で独自の運営方法があり、なかなか統一化を図るのが難しい。

　本部を中心に個人情報の一括管理をしていく。

・名誉会員について

　正副委員長または学代を2期以上、もしくは役員・監査を1期以上経験した方で兄弟　合
算で名誉会員の対象となる。

　名誉会員の特典は、翌年度の歓送迎会に招待・記念品の贈呈(¥2,000相当)・広報誌　の
送付(卒業後1年間)
　その名誉会員の個人情報の管理が難しく、今後の対策として自己申告制にするか、　兄
弟合算の廃止、名誉会員制度の廃止を考えている。

・ベルマークの廃止

　回収率が低い割に手間がかかることと、コロナ禍での回収の懸念がされている。そ　れに
伴い、学級代表委員の活動内容の見直しが必要。今後要相談。

・安全対策について

　安全プレートの廃止。配布時に手間がかかるため、学校と相談して代替え商品(外注　で
ステッカーなど）を発注という案も検討中。

・昨年度からの繰越金用途の検討

　新校舎建設に伴い、PTA室の設備の見直し。(古い棚・キャビネット等）
　書類の整理(何十年も前の書類が残っているので、十年を目途に処分を検討)
　今年度の後半から引っ越し準備を進めていく予定。

・イベントについて

　コロナ禍でもできる音楽イベントを検討中

　zoom有料版を利用して、保護者同士の交流会実施の検討
・余剰金・繰越金について

　図書購入の案も出ている。

・PTA室のPC利用時の注意点
　使用前にPC前にある消毒液で消毒をしてから使用するように徹底を。
・今後、委員会を通して、もしくは全保護者宛にアンケートを取り進めていく予定。

〇議題⑤　漢字検定及び算数検定の実施について　(副会長：根本）
　前年度はコロナの影響により漢検算検共に中止となったが、今年度は状況を見なが　ら
実施する方向で進めている。
　●漢検　1月29日(土)
　●算検　2月19日(土)



◆第２回　実行委員会閉会の挨拶（副会長：西岡）

・第二回実行委員会閉会の挨拶
・第三回実行委員会のアナウンス。11月20日。
　各委員会へ活動報告書の提出依頼。


